AGRICULTURE OASIENNE : SITUATION, TENDANCES ET DEVELOPPEMENT

BENAOUDA MEH

Expert en agriculture saharienne

L'agriculture oasienne est, depuis des siècles, caractérisée par un système de culture sous étages dominé par la phoeniciculture et les cultures vivrières sans oublier l'élevage à caractère familial.

Actuellement le secteur agricole connait de nouvelles tendances qui ont fortement influencé cette composante d'où une nouvelle mise en valeur dans le cadre de l'APFA et de la concession ayant fortement augmenté la SAU et influencé les systèmes de production à travers les moyens, les facteurs de production et aussi la composante humaine.

Le cadre et les moyens de développement sont les préoccupations majeures des instances publics, des chercheurs et des professionnels.

La présente communication s'articule sur une synthèse de la situation actuelle de l'agriculture oasienne, ses tendances et le cadre de son développement.

<u>Mots clés</u> : Agriculture oasienne – tendances – développement – cadre de réalisation